



ぱんだぐみだよ



2023. 3. 1 No. 11

日に日に寒さが和らぎ、春の陽気を感じられるようになりました。

ぱんだぐみで過ごすのも、あと1か月となりましたが、子どもたちと一緒に残りの日々を楽しく過ごしていきたいと思います。



豆まき集会楽しかったよ♪



2月3日(金)に豆まき集会がありました。パネルシアターを見て、節分の話を聞き、その後は、節分玉入れゲームを楽しみました。2チームに分かれて勝負をし、一生懸命ボールをカゴめがけて投げる姿がありました。2回戦して、最初は青チームが勝ち、最後は緑チームが勝って、引き分けで終わりました。「どっちのチームも強かったね!」と伝えると、「どっちも勝ったね!」「やった~!楽しかった!」と、笑顔いっぱいな子どもたちで、微笑ましく思いました。

ホールでいっぱい遊んだよ☆

2月はホールで過ごす日が多くありました。子どもたちは三角マットの滑り台がお気に入り、勢いよく滑ったり、登ってジャンプしたりして楽しんでいました。「みて~、ここからジャンプできるよ!」と、嬉しそうに見せてくれたり、「せんせいと一緒に滑ろう!」と誘ってくれたりする姿もあり、一緒に遊びに加わり、楽しさや喜びを共有していきました。

他にも、大型のブロックで大きな乗り物やロボットを作ったり、広いホールで元気いっぱい追いかけて遊んだり、様々な遊びを楽しむ子どもたちでした。

今後も子どもたちが楽しく安全に遊べるように環境を整えていきたいと思います。



ロールサンド作りに挑戦!



節分の日、恵方巻に見立てたロールサンド作りを楽しみました。いちごとブルーベリーの2種類から好きなジャムを選んで食パンに塗り、巻くところまで自分たちでやってみました。

「〇〇ちゃんはいちごにしよ!」「みて巻けたよ!」と嬉しそうな子どもたちでした。自分で作ったロールサンドの味は格別だったようで、みんながおかわりもして大満足でお腹いっぱい食べました。

3月の予定

- 2日(木) 交通安全集会
- 3日(金) ひなまつり集会
- 6日(月) 身体測定
- 8日(水) 誕生会
- 13日(月) 防災集会・避難訓練
- 25日(土) 新年度準備

※毎週月、金曜日は、英語であそぼうがあります。

毎週水曜日はバイキング給食があります。

